

## 『平成28年度 通常総会』を開催しました。

平成28年 4月 22日 十和田富士屋ホテルにて、青森県建設業協会上北支部の「平成27年 通常総会」を開催しました。



挨拶をする 井上支部長



優良表彰の様子



優良職員の方々



優良表彰の様子



懇親会の様子



山本次長様よりご挨拶

## 『おいらせ知の会』総会

平成28年 5月 13日 上北支部建設会館にて、おいらせ知の会の「平成28年 通常総会」を開催しました。



挨拶をする 田中会長



地域整備部長様よりご挨拶



総会の様子



総会の様子



地域整備部長様のご講演



講演の様子

## 『おいらせ知の会 植樹会』に参加しました。

平成28年6月18日おいらせ知の会は、上北支部会員を中心に公官庁・商工会等の会員の基、地域の自然（山・河・海）を愛し守り、自然とのふれあいを大事にしている団体です。



挨拶をする 田中会長



林野庁の方よりお話を聞く



林野庁の方より植樹の手順を聞く



林野庁の方より植樹の手順を聞く



植樹の様子



植樹の様子



植樹の様子



参加者全委員で記念撮影

## 『第1回 景観アップ事業』を開催しました。

平成28年 7月 13日 上北郡七戸町 七戸十和田駅近くにて、『第1回 景観アップ事業』を開催しました。駅北側町道の歩道や植樹帯の除草作業を行いました。



七戸町小又様よりご挨拶



挨拶をする 小笠原副会長



ミーティングの様子



作業の様子



全員で集合写真

## 『鳶川清掃活動』に参加しました。

平成28年 9月 3日 あおもりの川を愛する会が主催する「鳶川清掃活動」に参加しました。これは十和田湖焼山の鳶川溪流の上流を約2kmにわたりごみ拾いを行い、鳶川の美しい環境を維持しようとする目的で開催されるもので、今回で10回目となります。また、当日は清掃班とイワナの産卵床づくりの為の材料採取班に分かれて活動しました。



参加者記念撮影



平田次長様 清掃活動の様子

清掃活動の様子



## 『測量競技大会』を開催しました。

平成28年 9月 29日 十和田市緑地公園にて（社）青森県建設業協会上北支部主催による「測量技術大会」を開催しました。これは、測量機器が高精度に進歩・発達しているなかで、いちど基本にもどり測量技術を競い合うことで、参加者の更なる技術力の向上を目的としたものです。当日は、上北地域整備部、上北地域農林水産部、十和田市役所、上十三技術研修会 チーム、三本木農業高校 チーム、建設業協会チームが参加し、水準測量、平板測量、横断測量をそれぞれ行い、精度と時間を競い合いました。



県立三本木農業高等学校 校長先生よりご挨拶



測量競技大会 チーム三農選手宣誓



横断測量競技の様子



特別ゲスト 園児参加



参加者で記念撮影

## メイプルタウンフェスタにおける「PR活動」

平成28年 10月 29日から10月30日、六戸町で開催されたメイプルタウンフェスタにおいて（社）青森県建設業協会上北支部主催による「PR活動」を実施しました。  
未来を担う子供たちに、建設機械を体験してもらったり、輪投げゲームで建設機械のミニカーを配布したりするとともに、青森県土整備作成の子供向けパンフレットを配布し、建設業への興味を持ってもらうように、広報活動を行いました。  
建設機械はなかやまリース様より、協力して頂きました。



高所作業車へ体験乗車（子供たちはとても楽しんでくれました。）



建設機械の体験乗車

輪投げと展示の様子  
頑張った子にはミニカーとパンフレットを  
プレゼントをしました。

